



Arthur Grillo

measuring & controlling systems

Arthur Grillo GmbH Am Sandbach 7 40878 Ratingen

REACH

Regulation / Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals

Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe

Die Arthur Grillo GmbH stellt keine Produkte oder Substanzen her, die unter die oben genannte Verordnung Fallen und fällt daher auch nicht unter die Registrierungspflicht. Sie beziehen von uns Erzeugnisse (keine Chemikalien), aus denen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt werden soll. Unsere Lieferantenkette haben wir ebenfalls geprüft. Nach unserem Kenntnisstand enthalten unsere Erzeugnisse keine Stoffe oberhalb 0.1 Masse-%, die in der Kandidatenliste aufgeführt sind. Wir verfolgen die Entwicklung der Richtlinie und Vorschriften weiter und würden unsere Kunden informieren, wenn sich der obige Sachverhalt entsprechend verändert.

The Arthur Grillo GmbH does not produce products or substances which fall into the category of the mentioned regulation. Because of that reason the Arthur Grillo GmbH is relieved of the duty of registration. You are buying manufactured products (not chemicals) from us that do not release substances under normal and reasonably Predictable application conditions. Our supply chain has also been inspected. According to the latest state of knowledge our products do not contain substances over 0.1 mass-% which are mentioned in the candidate list. We are constantly observing the development of the regulations and instructions in this matter and would inform our customer in case of changes.

Ratingen, Januar 2014

Martin Lenzen, Managing Director



Arthur Grillo GmbH Hersteller von Mess- und Regeltechnik für die Gebäudeautomation

Geschäftsführer:	info@grillo-messgeraete.de	Deutsche Bank AG	Postbank AG
Martin Lenzen	www.grillo-messgeraete.de	Kto 6423990 BLZ 30070010	Kto 42099501 BLZ 37010050
Fon +49 (0)2102 471022	Erfüllungsort und Gerichtsstand Ratingen	IBAN DE19300700100642399000	IBAN DE31370100500042099501
Fax +49 (0)2102 475882	Amtsgericht Düsseldorf: HRB 43508	BIC DEUTDE33XXX	BIC PBNKDEFF
	StNr. 147/5804/0131		
	USt-IdNr. DE 121629850		